

生徒支援のために

8月21日、生徒理解のための研修を行いました。この研修は、生徒一人ひとりの個性や能力を把握し、適切な支援を行うための取り組みです。



2学期始業式を行いました。校長先生から激励の言葉を述べ、先生方も生徒の成長を期す決意を述べました。

2学期始業



9月4日、運動会を行いました。生徒たちは元気な姿で参加し、大活躍をみせました。

9月10日、修学旅行説明会を行いました。旅行の日程や注意事項について詳しく説明しました。

修学旅行説明会



10月15日、3年生の学力調査を行いました。生徒たちは真剣な表情で試験に臨みました。

10月18日、漢字検定を行いました。多くの生徒が参加し、自己研鑽の意欲が感じられました。

朝の時間を大切に



9月6日、少年の主張大会を行いました。本校からは多くの生徒が参加し、素晴らしい発表を行いました。

10月26日、島尻地区駅伝大会を行いました。本校の駅伝チームは好成績を収めました。

少年の主張大会



10月30日、3年生の修学旅行を行いました。自然の美しさや地域の文化を学ぶ貴重な機会となりました。

11月1日、1・2年生の社会見学を行いました。校外学習を通じて社会の仕組みを学びました。

小中合同研修

Table with 2 columns: Date and Event. Includes dates like 10月15日 (学力調査), 10月18日 (漢字検定), 10月26日 (駅伝大会), 10月30日 (修学旅行), 11月1日 (社会見学).



11月、防災訓練を行いました。地震発生時の対応や避難方法について学びました。

自身を守る行動を

カラー版は後日本校ホームページにてご覧いただけます。

予防しよう! 熱中症 ウイルス感染症